



No podemos dejar como precedente la violencia en contra de regidor de Temoaya: Reginaldo Sandoval

El Comisionado Político Nacional del Partido del Trabajo (PT) en el Estado de México, Reginaldo Sandoval Flores, hizo un llamado a la Fiscalía General de Justicia estatal para que esclarezca los hechos de violencia en contra del segundo regidor de Temoaya, Víctor Montiel, que el miércoles 1 de enero fue amenazado y obligado por presuntos pobladores para que renunciara a su cargo porque argumentaban que el agredido no era originario de dicho municipio.



“Llamamos a la Fiscalía para que se aboque inmediatamente y que el área responsable de la política interior del estado también tome sentido en este tema, porque si dejamos pasar este precedente, estoy convencido de que va a seguir ese mismo método en otros municipios, para otros actores políticos, en donde muy fácilmente se agrupan e intentan linchar, sacan la firma de un presidente municipal, diputado, regidor o un síndico. Y así ponen a los que ellos



quieran, porque al final se los permiten, por eso es importante que se garantice el estado de derecho”.

Lo anterior lo comentó en una conferencia de prensa vía remota realizada este jueves, y añadió que ya se estaba interponiendo la denuncia ante el Ministerio Público por los delitos de secuestro e intento de homicidio, porque señaló que no se puede amarrar y obligar a alguien a firmar una renuncia a su cargo, como le ocurrió a Víctor Montiel.

“La renuncia en estos momentos para nosotros no es válida porque no está celebrada en una asamblea de Cabildo y con la libertad y voluntad del regidor, por eso el regidor está presentando denuncia penal en contra de las personas que participaron”.

Reginaldo Sandoval Flores agregó que Víctor Montiel ya tiene al menos seis años viviendo en el municipio de Temoaya, y aseguró que un grupo político es el autor de la violencia, no solo en contra del regidor del PT, sino también de la regidora del Partido Verde, Karina Sánchez, de cuya designación también los manifestantes se pronunciaron en contra porque supuestamente tampoco es originaria de dicha demarcación.

“Tampoco podemos negar que lo que está atrás es un grupo político que quiere imponer su voluntad sobre la voluntad de la gente”, concluyó.

<https://www.milenio.com/politica/no-podemos-dejar-impune-violencia-contraregidor-de-temoaya>